



PRESIDENTE DE LA FAMCP

D. Luis Zubieta Lacámarra

Calle Mayor, 40

50001 ZARAGOZA

Estimado Presidente,

Como bien sabes, la Conferencia sobre el Futuro de Europa es el fruto de un trabajo conjunto del Parlamento Europeo, el Consejo y la Comisión Europea, y tiene como objetivo ofrecer a los ciudadanos un papel más importante en la configuración de las políticas y ambiciones de la Unión Europa. Constituye un nuevo foro público para un debate abierto, inclusivo y transparente con los ciudadanos en torno a una serie de prioridades y retos, como la salud, el cambio climático, la justicia social y la transformación digital.

Este foro de debate se basa en la organización de actos en toda la Unión, debates y la puesta en marcha de una **plataforma digital multilingüe** que permita a los ciudadanos difundir e intercambiar sus ideas y puntos de vista en los eventos en línea, así como participar en la configuración del futuro de la Unión Europea.

A partir de ahora, a través de esta Plataforma, todos los ciudadanos de la UE están invitados a contribuir para configurar su propio futuro y el de toda Europa.

La Federación Aragonesa de Municipios, Comarcas y Provincias (FAMCP), que tu presides, representa los intereses de los entes locales en el ámbito de nuestra Comunidad Autónoma, y se encuentra fuertemente comprometida para que las entidades locales aragonesas se impliquen de forma



paulatina en el proceso de integración europea. El papel del mundo local en este proceso ha resultado crucial y ha representado un avance muy importante en la consecución de una Europa unida y cohesionada.

Entiendo que esta Plataforma constituye una oportunidad única para que la FAMCP difunda y comparta todas las acciones y actividades que las entidades locales aragonesas puedan llevar a cabo sobre temas europeos, al tiempo que les permitirá participar en otras acciones que puedan ser de su interés.

El próximo día 9 de mayo se va a celebrar del Día de Europa, considero que con motivo de esta celebración se podría invitar a todos los entes locales a participar en la Plataforma sobre el Futuro de Europa, que se ha puesto en marcha.

El enlace para participar es:

https://futureu.europa.eu/?locale=es&fbclid=IwAR1aATis0XdgWdRb-XAD7eApnX0i40GsX2NVbuMdbivzXQt-jtH0_EGPs9M

Un cordial saludo,

Zaragoza, a fecha de ficha electrónica

La Consejera de Presidencia

Y Relaciones Institucionales,

María Teresa Pérez Esteban